
反省
私は流星をほとんど見ることが出来なかったので次があればもっと見たいです
見たかったーーーーー
しぶんぎ座流星群の観測、天体観測をするのが目的なので、それらにあまり関係がないことは屋上では控えめにしましょう(∩
&#714;&#7509;&#715;∩)
新月の時期でいいと思います。あとは風が無いと最適ですが…
お正月ということで参加することが難しい人が多かったかもしれない。
観測対象が現れる時期や、学校がない日、先生方の都合が合うことを条件に考慮するととても難しい問題のように思う。
一つ一つがとても、明るく、今年は恵まれていました。部員全員が流星を見ることが出来ましたし(おそらく)、今回の終夜&#178;観測
会は成功だったと思います。
流れ星の記入をするのは初めてだったので、やることが出来て良かったです。
観測の目的によって時期は異なる。さらに、体調回復の期間も確保するとなると実施できる機会は限られる。【顧問】
疲れました
観測のチャンスが増えたという点では良かったです。
しかし2泊にした分、先生方の負担も大きく、疲労感も強まります。
普段の活動以上に、自分にも周りの人に対しても、気をつけて行動できるとベストだと思います。
今後も2泊にすべきか、2泊だとして改善すべき点はないか、再確認できると良いですね( ¨&#814; )/
観測条件が良好とはもちろん限らず、２日間あると晴れ空で観測できる可能性が広がるのでとても良かったと思います。実際、1日
目に晴れ、2日目は少し雲がかっていました。今回は、スケジュールを各自調節し、早退や途中参加可でしたので、2泊でも参加し
やすかったと思います。

2泊することで、1日目流星を見えなかった人もいたので、2泊したことはとてもよかったと思います。そして、意外とシャワーが快適で
した。

1日目は良く晴れましたが、2日目は雲が時々来て見ずらかった印象でした。なので、やはり2日間あったのは良かったことだと感じ
ました。
来年も2泊するとなると、GW、夏休、冬休しかない。2泊か、1泊ずつ2回か、どちらが良いかを目的に照らして検討したい。【顧問】
自分の書いた観測ガイドはもう少しちゃんと書いた方が良かったです
部員が描いた街の絵があったり、流れ星の観測メモを活用している人がいたことが良かったと思います。
観測ガイドのしぶんぎ座流星群とは？に現部員の書き込み(補足)がきちんと書いてあったのが良かったです。
もし可能であれば、観測ガイドの星座欄に卒業生が参加するのもありではないでしょうか。
特に先生の作っていただいた、流星を書き写すページはとても役に立ちました。
流星記録は、１時間毎の星座早見の中に記入する形式の方が良かったかも。【顧問】
歴代の観測ガイドを季節毎に一冊にまとめたものを作ってみたい。【顧問】
床が固くてあまり眠れませんでした
布団のレンタルを検討したが、予算の面で難しいと判断した。昼間寝るときは、こたつまわりのマットや布団を回収する手もあるかも
しれない。【顧問】
2日目の夜ご飯で感じたのですが、やっぱりみんなでご飯を食べるのが一番おいしいですね。
1日目の夜は、それぞれが個々の机でご飯を食べる形だったので少し寂しかったというか( ´∵｀)　意見は様々だと思いますが、天
体観測室か多目的室の大きな机で、夜ご飯だけでも全員揃って食べるほうが楽しいと思います(
&#758;&#729;&#7509;&#729;&#758; )
準備や片付けは素早く安定しているので安心しました。
この人数だと全員が入るのは難しいので、卒業生基金でもう一つこたつを買っても良い気がします。もしくはもう私がこたつを買いた
いレベルです……
観測の体制では無理をせずに休養を取りつつ観測できていて良かったと思います
観測ガイドを屋上に持っていくのは厳しいと感じました。紙で飛びやすいですし、ヨレやすいので、１、２冊ラミネートされたものを常
備しておくとよいのではと考えます。観測結果のメモを別の形で録り、後に部屋で観測ガイドに記入あする方法の方が効率的かもし
れません。
とても皆テキパキしていて、よかったと思います。私は、指示が全くできなかったイメージなのでもう少し頑張りたかったです。
特に支障をきたす事は無かったですが、もう少し時間を意識して行動出来たら良いと思いました。
シャワーで湯冷めを心配したが、予想以上に身体が温まった。1泊でも使えると思う。【顧問】
星の知識がある先輩達と一緒に観測出来たことは良かったです
合宿もそうですが、学校に泊まるという貴重な機会に、卒業生も参加させていただけるのは素晴らしいことだと思います。本当にあり
がとうございます。
特に問題はないと思います
特に問題なかったと思います。
今年のようによく働く卒業生の参加は歓迎したい。今後も卒業生だからといって特別扱いすることはない。人数が多くなりすぎたとき
には人数制限を考えていく必要も出てくるが…。【顧問】
もっと流星群を見たかったです
こたつはみんなで分け合おう( * &#2385;&#728; &#2385;*  )&#8318;&#8318; ｳﾝｳﾝ
参加したかったです。体調管理を気をつけようと思います。
寒かったです
体調管理には本当に気をつけたいです。何をするにも健康が一番だと思いました。
何度か試みたのですが、中々寝ることができず、思考力と目が死んでいたことが申し訳なかったです。
寝れた時に寝袋をかけてくれた部員ありがとう！
体調管理に気をつけます
時間厳守をもっと意識して行動できたらよかったです。
部長なのに、部員への指示がまだ不十分だったので、あと3ヶ月より頑張っていきたいだす。
流星群を見ることが目的だったのですが、いつも見ない星座を見ることに集中してしまい、双眼鏡をよく使っていました。もう少し、
全体を見る方に集中するべきだったと少し反省しています。
送信が遅れてしまい申し訳ありませんでした。
5分前行動を心掛けたい
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